



10月号

No.476



(本校 HP はここから)

横浜市立都田小学校

令和5年 9月29日

かつやく 活躍

校長 今村 行道

連日の記録的な暑さも一段落し、ようやく本格的な秋の気配が感じられる日々になりました。「紅葉」、「読書」、「食欲」、「芸術」など、「秋」を連想させる言葉はたくさんありますが、なかでも今年は、「スポーツ」が脚光を浴びているのではないのでしょうか。

昨今、日本のスポーツ国際大会における躍進には、目を見張るものがあります。昨年12月に開催されたワールドカップでサッカー男子日本代表は、予選で強豪国を退けその強さを世界に示し、その後も好調を維持しています。7月に行われた女子代表のワールドカップでは、優勝国スペインに完勝するなど、将来、再度の世界一を期待させる戦いぶりでした。3月に行われた「ワールド・ベースボール・クラシック(WBC)」では、3大会ぶり3回目の優勝を果たしたのを始め、8月終わりから始まったバスケットボールワールドカップでは3勝してアジア1位となり、オリンピックの出場を決めました。先週の女子バレーボールワールドカップでは、惜しくもオリンピック出場権を獲得することはできませんでしたが、チームとして大きく成長していることを証明しました。テレビやタブレットの画面越しに大きな声援を送った方も多かったのではないのでしょうか。

このような活躍は、応援している子どもたちの可能性を広げていきます。好きなスポーツに「元気」に取り組み、不可能だと思ふことにもできると「勇気」をもち、最後まであきらめず「本気」で挑む子どもたちを本校でも育てていきたいと思っています。10月末の運動会では、そんな志をもつ子どもたちの活躍を今から期待するばかりです。

南棟わきに育つイチョウには、例年よりも早く、そしてたくさんの「银杏」が実っています。

これも秋を感じさせる出来事です。猛暑の影響で、例年よりも短いといわれている秋を満喫しながら、かつ充実させてほしいと願っています。

